

Artikel vom 02.01.2019

[Seehofer zu Amberg](#)

## Mehr Härte bei Abschieberegelungen!



Bundesinnenminister und CSU-Chef Horst Seehofer hat nach den Prügelattacken von Asylsuchenden in Amberg erneut gefordert, die Abschieberegeln zu verschärfen: „Wenn Asylbewerber Gewaltdelikte begehen, müssen sie unser Land verlassen. Wenn die vorhandenen Gesetze dafür nicht ausreichen, müssen sie geändert werden.“ Seehofer werde der Großen Koalition in Berlin zeitnah Vorschläge für eine entsprechende Gesetzesänderung präsentieren.